

Handschriften / Autographen

Auszüge aus den Tagebüchern von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 03.1775-01.01.1776

1. Januar 1776

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174281

nüß wir die Thierfäße außflagen, oder welche Fäße
 der Oberland Krigen möge. Volten ein Americaner
 Anliern, so fiele der Wirtz Jacob Fapier-Gelieb mit Ver-
 ba valent ut nimm. Gegenwärtig gilt im selben Logen
 Fapier mit Kappfäden, Morten und Einbilden. Kauf
 gedrehter 30 und mehrere Fäden, da sonst im solch
 Stück Fapier seinen Wert und Nothur nach dem Jahr
 im Jahr gilt. Ist Konte kein anderer Geben als ihm
 pfangen, und war froh, daß er den Mann annam,
 und mir das unbestreitbare Landgüter für den
 Pfriab.

Am 1sten Januar: 1776 ward der Kaufbrief
 Holzogen. Ein Käufer Konten aber nicht in
 Besitz genommen waren bis zu Ausgang des näch-
 sten Monats März oder Anfang des Aprils, weil
 noch nicht Luth zum Mißte darin wonnen.

Ein Ablage betriffend, war er in folget:

775 32

Curt: £ s. d.

Decemb: Laß ich von Mr. Lewis Weiss Notario
publ. in Ragistm-Office fünf fünf
und sechsen ob ich die auf dem Platz
Hauptstündung saß, wie die auf der
Hauptstündung des Deeds bezum Original
unter fünf: Kosten

1 10

" " Ein in Juris Cons. Esg. Bond für
Unterstützung, ob ein wustmäßiger
Deed gegeben worden könn.

1 10

" " Ein in Notat. H. Lewis Weiss für in
Deed oder Kaufbrief zu machen

2

1776

Jan. 1.

An Mr. Church Cox Kaufgeld

a, von Legat " " 200

b, von Herr David Schaefer 100

c, von der Frau Maria Müllers

bergin " " " 40

Zus

345

Das übrige was ich ausgelegt
müßte in ganze Summe zu

550 £ Curt:

was eine besondere Rechnung in meinem
quart journal zu sehen ist.